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Anfrage der CDU-Fraktion gemäß § 18 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt
Gütersloh für die Sitzung des Hauptausschusses am
05.07.2010

Einholung von Stellungnahmen des Sicherheitsrates der Stadt Gütersloh zu diversen
öffentlich diskutierten Sicherheits- und Ordnungsfragen im Stadtgebiet Gütersloh

Sehr geehrte Frau Unger,

Sie werden gebeten, zu folgenden in der Gütersloher Öffentlichkeit diskutierten und von
den Gütersloher Medien aufgegriffenen Sicherheits- und Ordnungsthemen alsbald
fachlich-perspektivische Stellungnahmen des Sicherheitsrates der Stadt Gütersloh
einzuholen und dem Hauptausschuss zur Kenntnis zu geben:

1. Pressebericht vom 18.06.2010 (WB) mit der Überschrift "Hehler im Schatten der
Kirche - Die Szene vor der Martin-Luther-Kirche hat sich auf Polizei-Kontrollen eingestellt"

2. Pressebericht vom 22.06.2010 (NW) "Zerstörungswut auf der neuen Grünanlage in
Nordhorn" (Bildunterschrift)

3. Pressebericht vom 26.06.2010 (NW) "Vandalismus richtet Schaden an - Spielplätze
und Stadtpark sind Ziel von Zerstörungswut"

4. Bericht Radio Gütersloh aus dem Mai 2010 (Anlage) "Müllberge kosten der Stadt
Gütersloh tausende Euro"
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An die Bürgermeisterin der Stadt Gütersloh
Frau Maria Unger
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33330 Gütersloh
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Begründung:

Aus der Bevölkerung wird wiederholt gegenüber Verwaltung/Politik der Vorwurf erhoben,
dass seit Jahren immer nur öffentlich Zustände (wie in den vorgenannten Berichten) in
Gütersloh beklagt, jedoch oftmals nicht wirklich wirksam und nachhaltig seitens der
Sicherheits- und Ordnungsbehörden gehandelt werde. Die Stadt Gütersloh hat mit dem
Sicherheitsrat ein fachkompetentes Gremium eingerichtet, welches hier zur
Problembearbeitung jetzt aktiv einzuschalten ist.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer
-Fraktionsvorsitzender-

Anlagen: Kopien der Presseberichte


